



Mit der Bowlingkugel ganz groß

REGENSBURG. Seit einigen Jahren spendiert das Bowlingscenter „Golden Bowl“ dem Verein für krebskranke und körperbehinderte Kinder (VKKK) einen Bowling-Tag. Eingeladen werden ehemalige Krebspatienten und ihre Familien. Diesmal waren es 80 VKKK-ler, die sich im Bowlingscenter in der Dr. Gesslerstraße 2 trafen, um gemeinsam Spaß zu haben. Bowling-

Chef Markus Gröger und sein Team freuten sich über die große Resonanz. Auch Oberbürgermeister Joachim Wolbergs kam vorbei, um mit den Kindern zu bowlen und kleine Überraschungen zu verteilen. Nach dem Sport ging es in die Pizzeria Taormina zum Pizzaessen, das vom Inhaber Guido Mondì spendiert wurde. (lla)

Foto: Lukesch